

# NEWSPAPER

## Danrem 084/Bhaskara Jaya Tinjau Cagar Budaya Cikal Bakal Pondok Pesantren Sono

N. Wijanarko - [SIDOARJO.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SIDOARJO.NEWS.PAPER.CO.ID)

Aug 18, 2022 - 18:10



SIDOARJO - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. meninjau cagar budaya cikal bakal berdirinya pondok pesantren Sono yang terletak di Desa Sidokerto Kecamatan Buduran, Kabupaten Sidoarjo, Kamis (18/08/2022).



Letak makam keluarga ulama besar Sidoarjo tersebut berada di dalam kompleks militer Gudang Munisi II Puspalad Sidoarjo, yang menjadi atensi dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. yang diusulkan oleh Pemkab Sidoarjo yang disampaikan oleh Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor Ali, S.IP. untuk direvitalisasi kompleks makam tersebut.



Sebelum pelaksanaan peninjauan ke lokasi cagar budaya, Danrem 084/BJ menerima paparan melalui maket oleh Kapusjat, Letkol Cpl Harwanto, A.Md. tentang tata letak dan rencana renovasi program tersebut.



Di sela-sela peninjauan, Danrem 084/Bhaskara Jaya menyampaikan, "Pada dasarnya kami sangat mendukung dengan keinginan pemerintah daerah Sidoarjo

untuk revitalisasi makam tersebut apalagi sudah seizin dari Bapak Kasad, yang terpenting sebelum pelaksanaan kegiatan revitalisasi tersebut diselesaikan terlebih dahulu tentang administrasinya sehingga ke depan tidak ada kendala" ungkap Danrem.

Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. menambahkan, "Rencana revitalisasi dari pemerintah sidoarjo nantinya mencakup pelebaran jalan menuju makam, penataan kembali area makam, pembangunan masjid dan penataan perumahan militer yang berada di sekitar makam, sehingga kalau sudah direvitalisasi bisa memudahkan menuju akses ke cagar budaya tersebut".  
.Pungkasnya

Turut hadir mendampingi Danrem 084/BJ dalam peninjauan tersebut, Dandim 0816/Sidoarjo Letkol INF Masarum Djati Laksono, Kepala Pusjat Letkol Cpl Harwanto, A.Md., Kepala Dinas Pendidikan Sidoarjo bapak Herri s. (Penrem 84)